
1 CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE LAGES - CMSL 

2 

3 ATA DA I REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMSL 

4 Dia: 12 de janeiro de 2022 

5 Local: Fundação Cultural de Lages 

6 Horário: 08h30min 

7 

8 Conselheiros Presentes: 

9 

10 Léia Teixeira da Silva, Alex Marcelo Amaral, Bruna Silva Rimoldi, Andréia  

11 Aparecida de Freitas, Silvia Martins Godinho, Melyssa Proença Palma Nunes,  

12 Wilson Urbano, Lucimara Branco,Lilian Martins Cerqueira, Antonio Carlos Costa,  

13 Maria Goretti Vieira Arruda Branco,Thays Kelli Silveira, Joacir Stradioto Branco, Zélia  

14 Waltrick, Edilamar Albano, Karina Magno dos Santos,Célio Ramos Filho, Fernanda de  

15 Matia, Georgea Parizzi, Zilma Alves da Silva, Fátima Cavichioli, Bruna Correa Vaz,  

16 Bruna Eliane, Sônia de Fátima Souza, Justificaram Ausência: Neusa Maria Oliveira  

17 da Silva, Ana Gorete Garcia, Vanilda Correa. A Lista de Presença registra o  

18 comparecimento de quórum da maioria absoluta do Colegiado. Iniciou se a reunião as  

19 8:45 com a fala do Senhor, Alex Marcelo Amaral ,Presidente do Conselho Municipal  

20 de Saúde, declarou abertos os trabalhos, sob a proteção de Deus, agradeceu as  

21 presenças e dando boas vindas aos novos conselheiros do ano de 2022. Respeitando a ordem do dia,  

22 em observância ao 1º Assunto em Pauta pede a aprovação da ata: Aprovada por  

23 unânimidade sem abstenções.Em seguida, pede que a secretária Sara Duarte leia a  

24 correspondência recebida  para a apreciação deste Conselho. Após a leitura,  

25 A Diretora Léia Teixeira, explica o que a Lei fala e como foi realizado a realocação dos  

26 valores. Na consecução dos trabalhos a Diretora Léia apresenta o Relatório Mensal do  

27 período de Dezembro, explicando que os empenhos de Janeiro ainda estão sendo  

28 realizados. O conselheiro Wilson Urbano, questionou qual foi a dotação orçamentária  

29 de 2022. E a Conselheira Léia respondeu por enquanto o orçamento está em  

30 152.792,000,00, e se houver necessidade será feito suplementação. Nenhuma pergunta  

31 a mais, na sequência  a Conselheira Melyssa faz a Leitura do Regimento da  

32 1ª Conferência Municipal de Saúde Mental de Lages, e reforça a possibilidade do  

33 evento ser on-line.O Conselheiro Wilson questiona como fazer uma Conferência com  

34 inscrições limitadas, sugere que seja on- line para ter mais abrangência da população.  



35 A Sra. Melyssa responde que as salas virtuais tem limites de pessoas também e que em  

36 função da Pandemia será de qualquer maneira limitada. A Sra. Léia comenta sobre 

37 medida provisória 2020 que regula os eventos em época de Pandemia.  O presidente  

38 parabeniza a equipe de organização,  a Sra. Melyssa solicita que no momento que for  

39 disponibilizado o link para as inscrições que todos os conselheiros já se antecipem e  

40 realizem as suas inscrições. Reforça a importância de todos comparecerem para  

41 prestigiar a Conferência. O Presidente Alex pergunta se todos aprovam o regimento e  

42 todos aprovam sem abstenções. Na sequencia da agenda livre , solicita que se iniciem  

43 as reuniões das comissões já no mês de janeiro , bem como fala sobre a retomada dos  

44 trabalhos referentes aos Conselhos locais e visitação nas UBS´S. A Diretora Léia  

45 explica o funcionamento do Programa SAÚDE NA MÃO, e como foi feita a  

46 contratação do sistema. Pede também que os Conselheiros divulguem o número do  

47 0800, a Conselheiroa Bruna Vaz, explica que os dados precisam ser atualizados em  

48 tempo real e solicita que todos liguem para que seja dado o Feedback para a equipe  

49 responsável pelo Programa. A Conselheira Léia, explica que a UPA continua com os  

50 trabalhos e que este programa não é somente relativo a  COVID 19, e sim a todo e  

51 qualquer problema relacionado a saúde.O Conselheiro Célio pede a fala e relata  que  

52 fazer o teste em farmácia não é o ideal, porque os cuidados na coleta podem não ser em  

53 conformidade com as regulações da Vigilância Sanitária. Expõe também que existe  

54 uma grande  dificuldade dos laboratórios hoje em conseguir testes, repassa os dados de  

55 contaminação ao redor do mundo que estão sendo divulgados na mídia e afirma que  

56 dificilmente alguém passará ileso sem ser contaminado.  A ditretora Léia reforça a fala  

57 do Conselheiro Célio em relação a custos de material de laboratório, testes e insumos  

58 utilizados na Pandemia. Sr. Célio faz uma ligação entre o teste de gravidez que existe a  

59 mais de 30 anos feito pela farmácia e ainda assim as pessoas repetem o exame no  

60 laboratório, quanto mais será pela Covid, gasta o kit da farmácia e ainda irá para o  

61 laboratório, aumentando o consumo de material. Relata que o Ministério da Sáude esta  

62 sugerindo o auto teste, e que se ele for utilizado iremos perder totdos os dados reais da  

63 pandemia, porque hoje os laboratórios precisam trabalhar com as plataformas  

64 Municipais, Estaduais e Federal, assim os números são fidedgnos, e se for realizado  

65 auto teste estes dados iram se perder.O Conselheiro Antonio Carlos, questiona  que  

66 conforme a fala do secretário Claiton , o atendimento no calçadão se dará para testes  

67 em assintomáticos e   pergunta como se dará a separação dos não assintomáticos com  

68 os sintomáticos. A Resposta da Sra. Léia é que foi procurado separar porque na UPA  



69 esta tendo público assintomático e sintomático, e que no centro terá uma pré triagem ,  

70 com esclas de equipe para ter distinção de público, o acesso será por trás paara não  

71 estar próximo a crianças no parque. Conselheiro Célio fala da sua  preocupação com o  

72 pessoal que está de férias e quando retornar será maior os números serão maiores.Os  

73 dados que tem hoje é que a 4 assintomáticos 1 é positivo. O momento é crítico  

74 conforme sua avaliação. A conselheira Karina Magno relata que desde segunda  

75 somente 2 pessoas deu negativo.O Conselheiro Célio relata que os laboratórios estão  

76 preparados a realizar testagem inclusive da influenza. Léia, lembra que os sintomas se  

77 confundem, e sua fala é reforçada pela Conselheira Melyssa que diz que um serviço  

78 não substitui o outro, é que a tentativa é de que seja separada a demanda, e que  

79 independente da do 0800 os serviços continuam da mesma forma. Léia relembra que as  

80 Unidades básica de atendimento também estão realizando o trabalho de maneira  

81 contínua e que todas tem médicos. A Princípio somente 3 unidades não tem médicos. A  

82 Conselheira Edilamar relata que médico de uma área não esta atendendo outra área e a  

83 Conselheira Bruna Vaz relata que precisa ser realizado uma reclamação na ouvidoria ,  

84 e se isso não ocorrer não existe a possibilidade de se verificar esta falha e sanar o  

85 problema. A secretária relembra aos Conselheiros a importancia de ir atrás da  

86 informação correta, porque as vezes podem ocorrer desinformação causada entre os  

87 próprios Conselheiros,  deixando se  levar por fake news. Lembrando a importância do  

88 trabalho do Conselheiro no auxilio a informação correta e fidedigna. Também pede que  

89 na primeira reunião das comissões todos os membros compareçam para que seja feito o  

90 cronograma de cada comissão conforme a decisão dos membros da mesma. Fica  

91 acordado também que o local da reunião será agendado conforme as confirmações das  

92 presenças na semana da reunião e por motivo de espaço físico devido a pandemia.  

93 Podendo até ser novamente realizada por meio virtual se assim for decidido por decreto  

94 municipal. E , assim sendo, nada havendo mais para o momento, a reunião  

95 foi encerrada, agradecendo a todos pela presença e participação, eu, Sara F.C.  

96 Duarte Secretária Executiva, lavrei a presente Ata a qual constará no Computador do  

97 Conselho Municipal de Saúde.  

 


